

Flughafen Wien trauert um Architekt Prof. Franz Fehringer

Der renommierte Architekt hat mit den Terminalgebäuden Pier Ost und Pier West die Silhouette des Flughafens wesentlich geprägt

Der Flughafen Wien trauert um Prof. Franz Fehringer, der als Architekt für die Gestaltung des Pier Ost und Pier West verantwortlich war und damit die Silhouette des Flughafen Wien bis heute nachhaltig geprägt hat. Im Zuge seines architektonischen Wirkens seit den 1960er Jahren hat Franz Fehringer zahlreiche öffentliche Einrichtungen in Niederösterreich, sowie eine Vielzahl von Wohn- und Geschäftsbauten in der gesamten Ostregion gestaltet und damit die architektonische Richtung einer ganzen Epoche wesentlich mitgestaltet. Als Befürworter des „partizipativen Wohnbaus“ war ihm ein soziales Miteinander stets ein wichtiges Anliegen.

In den Jahren von 1980 bis 2000 war Franz Fehringer als Architekt mit dem Ausbau des Flughafen Wien und der Errichtung der Terminalbereiche Pier Ost und Pier West befasst. Die markanten Gebäude haben schon damals mit ihrer Eröffnung mehr Aufenthaltsqualität für Reisende gebracht und prägen bis heute das Erscheinungsbild des Flughafens.

Die Vorstände der Flughafen Wien AG, Mag. Julian Jäger und Dr. Günther Ofner, sprechen seiner Familie und Angehörigen ihr tiefstes Mitgefühl und herzliches Beileid aus.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien

 twitter.com/flughafen_wien